
ふるさとを愛し（北上愛） 豊かな知恵と心をもち たくましく生きる児童の育成  

 

２月が逃げ、「去る３月」です   

２月１７日の学習参観日にはたくさんの保護者の方においでいた

だきまして、ありがとうございました。おうちの方が見ていること

で、子どもたちもいつも以上に生き生きと学習に臨んでいたようで

す。４月の頃と比べて、確実に成長した姿を見ていただけたと思い

ます。 

昨日、学校では、「６年生を送る会」を行いました。６年生の卒業、そして、年度替わり

が迫ってきていることを改めて感じます。今年度の送る会は、全校児童が一堂に会して実施

することができました。どの学年も一生懸命に６年生へ感謝の思いを伝え、それを見ている

他学年の子どもたちの笑顔が印象的でした。今回、中心となって会を運営した５年生のきび

きびと動きは、４月から学校のリーダーとしての活躍を大いに期待させるものでした。終わ

った後の笑顔からは、会を成功させた安心感・満足感が伝わりました。 

昇降口前の桜の木にはいつの間にかたくさんの木の芽がついています。一見変わらないよ

うに見える樹木も春に向けて着実に準備を進めています。６年生は卒業・進学へ向けて、１

年生から５年生は修了・進級へ向けて準備を進めています。３学期もあとわずかではありま

すが、勉強や運動はもちろん、係活動や清掃、挨拶や身の回りのことなど日常生活を見直

し、得意なことをさらに伸ばし、苦手なことは少しでも克服できるように一日一日を大切に

頑張らせていきます。 

 

☆スクールカウンセラー来校日 ６日・１３日・２０日   ☆スクールソーシャルワーカー来校日 ９日 

※予定が変更になる場合は、メールにてお知らせします。 
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TEL ６７－２１３３   夜間・土日・休日は 070-1306-2306  

３月の主な行事予定     ５のつく日はメディアコントロールデー 

1 日（水） Bタイム ６年生を送る会 

        PTA 拡大役員会・会計監査  

2 日（木） A タイム 全校５校時限 

５年「ぼうさい探検隊」表彰式 

３日（金） A タイム 全校５校時限 

８日（水） Bタイム  

１０日（金） 朝会 

１１日（土） みやぎ鎮魂の日 

１５日（水） B タイム 卒業式総練習 

１６日（木） 卒業式準備 ５年以外５校時限 

１７日（金） 卒業式 （下校バス１２：１５） 

３年生以下臨時休業日 

２２日（水） B タイム 

２３日（木） B タイム  

２４日（金） 修了式（下校バス１１：３０）       

２９日（水） 離任式（下校バス１０：１０） 

４月１０日（月）始業式 １１日（火）入学式 

  ２２日（土）学習参観日 

 は ま ぎ く 



 

素敵な会でした ～６年生を送る会～ 

スタートは１年生からメ

ダルのプレゼント 

６年生が学芸会で演じた

水戸黄門の劇を披露 

素敵な歌とメッセージを

届けました 

６年生に関する〇×クイ

ズをしました 

 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 

 

 

 
 

校歌の演奏発表 次年度

は鼓笛隊を支えます 

最初で最後の５・６年合

同での北上太鼓の演奏 

さすが６年生、力強い踊

りでした（ソーラン節） 

くす玉「皆のためにあり

がとうございました」 

 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 わかめの刈り取り体験（４年生） 

２月７日に、４年生がワカメの刈り取り体験を行いました。種付け体験は天候の関係でできなかっ

たものの、刈り取り体験は天候に恵まれ、この時期としては最高の条件の下で実施することができま

した。 

水揚げされてきたワカメの刈り取り体験の様子はニュースで見たことがありましたが、北上小の４

年生は、全員が船に乗り、沖に出ての刈り取り体験です。子どもたちの身長以上の長さに育った茶

色のわかめがロープにぶら下がった状態で引き上げられると、まずは、わかめの刈り取りで

す。昨年度、稲刈りで鎌を使った経験が生かされ、子どもたちは茎の部分に鎌を入れ、上手に刈り取

っていました。わかめの次はめかぶの刈り取りです。太い茎も難なく刈り取っていました。 

刈り取った後は、浜人さんの作業場で、収穫しためかぶを茎から外す作業をさせていただきまし

た。帰りには刈り取ったわかめとめかぶをたくさんおみやげにいただき、「めかぶをご飯にかけて食

べた。」「味噌汁にして食べた。」など、改めて地域の「宝」に気付いたようでした。 

大変貴重な学びを提供してくださった学校評議員の阿部浩様・漁業生産組合 浜人（はまんと）様、

たいへんありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


